



神石高原町立神石小学校  
平成31年4月  
第4学年

## しんきゅう 進級おめでとうございます

雪の降らない冬が終わり、進級した子供たちをお祝いするように、学校の桜の花々が咲き始めています。

4年生のみなさん、進級おめでとうございます。

4月9日には、入学式があり、1年生が神石小学校の新しい友達となります。

学習をがんばったり、たくさん運動したりして、お互いを高め合い、みんなで成長できるようにがんばっていきたいと思います。

お家の方にも、多くのご支援とご協力をお願いすることと思います。

1年間どうぞよろしくお願いします。

## ひとりひとりの個性を大切に お互いがそれぞれ認め合い高め合える学級に

学級の子どもひとりひとりが「虹」のようにいろんな色に輝いて、自分の色と友達の色は少しずつ違うけれどその違いを認め合いながら、みんなが一つになって学習に運動に頑張れるようにと願って学級通信の名前を「Rainbow」にしました。

この学級通信を、成長していく素敵な姿をお知らせできる場にしていきたいと思います。ご家庭でも、話題にさせていただき、褒める材料にさせていただけると嬉しいです。

## がんばってます 4年生!!!

出会いの元気いっぱいな4年生に圧倒されて、私も負けないように元気いっぱいで頑張ろうと誓った初日から数日が過ぎました。就任式・始業式・入学式などがあり、学習は少しずつ4年生の内容を始めているところです。

さて、その時の4年生の姿ですが、とってもすてきですばらしい姿で、私の心の中で感動の嵐が巻き起こっています。子供達一人一人が「4年生になったし、3年生よりも成長しなければ。」と思っているようです。子供達には、「この1年終わったときに何か一つでも（二つでも三つでも…）やりきったことがあるように1日1日がんばろうね。」と話をしました。それをもう実行している様子の4年生です。とっても頼もしくこれからがとっても楽しみです。

お家でもしっかりほめてあげてください。

# お花見給食

前日の天気が不安でありましたが、先週の木曜日に「お花見給食」をしました。給食先生にお弁当を作っていただき、色別で桜の下に集まって食べました。いつもの給食もおいしいけれど、外で食べるのもまたひと味違っておいしいものです。こんなことができるのも給食先生のおかげと感謝しておいしくいただきました。



## 理科「春の生き物」



先週の金曜日の理科の時間に、「春の生き物」探しに校内をぐるっとしました。正直、花だんのチューリップやパンジー、校庭の桜が見られれば御の字と書いていたのですがいざ観察に行ってみると、テントウムシやカエル、オオイヌノフグリ、タンポポ、フキノトウなどたくさんの生き物に出会うことができました。4年生の子供達の引きの強さに「もてるな〜。」と思うと



同時に、こんなにたくさんの生き物を見せてくれた神石の自然に感謝です。

学習の振り返りでは、「家でも春を見つけてみたいです。」と書いていた子もいました。春を見逃すことなくしっかり見てくれたらなと思います。もちろん学校でも、しっかりと見つけていきたいです。

## 特別の教科 道徳より①

毎週1時間「特別の教科 道徳」があります。これから不定期になるとは思いますが、その時の様子をお伝えしたいと思います。

今日は、「朝がくると」という詩。

まど・みちおさんが作られたこの詩。ぼくは、朝がくると「自分が作ったのでもない」水道・食事・ランドセル・靴・道路、いろいろなもので身支度をして学校へ行く。あんなのために。今におとなになったらぼくだってぼくだって何かを作ることができるようになるため。

この話を読み、自分の生活は一人ではできないことばかりと気づき、「ありがとう」の気持ちをもって過ごしていきたいという考えをもったようです。また、いつもの生活が当たり前ではないということにも気付いたようです。